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中国股市罕见怪象？股市究竟是不是经济的晴雨表？

大家好，关于中国股市罕见怪象很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享
关于股市究竟是不是经济的晴雨表？的知识，希望对各位有所帮助！
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股市究竟是不是经济的晴雨表？

别的国家股市俺不知，但癌股不是经济的晴雨表，原因很筒单：只要查查，癌股解
禁时，有多少股东迫不急待地卖空手里股票，又有多少企业肖尖脑子往癌股里钻，
更有每年靠解禁一夜间造多少亿万土豪…总之一句话：癌股是少数人的提款机。而
不是经济的晴雨表。

券商再次出现涨停潮，A股真的见底了吗？

本次2449以来的反弹，券商板块领涨，有人说，春江水暖鸭先知，这是股市见底
的征兆。在我看来，不管是不是见底，券商领涨其实也是有道理的。

1、券商板块跌幅巨大，因此，这次反弹哪怕是看成超跌反弹，也是合理的。尤其
是指数2449新低之后，无论是护盘，还是选择低位板块攻击，金融板块都是拉指数
的好选择，尤其券商与保险和银行相比，位置更低，主力选择它们理由更为充分。

2、券商崛起的时候还伴随着股权质押题材的利好，无论当时深圳成立基金的消息
，还是后来随之的要化解民营企业的股权质押危机的消息，券商都是收益最明确且
整体受益最大的板块，因为股权质押最大的参与者也是券商。

3、如果股市见底，表明未来可能要走好，这对券商行业来说是最大的利好，成交
活跃，券商业绩才能迎来拐点，所以这个时候选择券商作为龙头板块更能给人想象
空间。

基于以上理由，券商成为了最好的选择。

当然，我这个是事后诸葛亮，没什么意思。但是股市分析不都是这么干的么？最近
利好消息这么多，之前我也一直说，对于被套的人不要割肉，因为随时可能反转，
对于空仓的人，则不用着急，等底部确认了再买，不要怕踏空，但目前底部确认了
么，我觉得还要再观察。
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新股上市就破发，最坏的结果会导致崩盘吗？

A股创下历史记录，六个交易日有八只新股出现破发，上市首日暴跌27%，这是A
股历史以往没出现过的状态，但当下新股破发让大家长见识了。

当然随着A股试点注册制后，新股破发必然会成为常态化，以后注册制股票上市首
日就破发不是一件稀奇的事。但可以肯定一点，尽管新股上市就破发，但最坏的结
果也不会导致崩盘的，大家不要杞人忧天。

至于为什么不会导致崩盘呢？根据新股破发的实际案例进行分析，主要是由于以下
两个因素可以说明不会崩盘。

第一：新股的砸盘力量是非常有限的，新股上市并没有套牢盘，更不会出现恐慌盘
，不会导致股票崩盘的。

要知道新股上市出现破发的话，意味着发行价买入的股份都是亏钱的，亏钱卖出的
筹码相对是比较少的，很多投资者是不愿意亏钱卖出的，自然不会引发恐慌，更不
可能导致崩盘。

股票或者股市崩盘的前提条件，就是有大量的筹码集中卖出，导致筹码大量供应，
而且这些筹码会不惜成本集中卖出，只要有人愿意买，就有人愿意卖出，这样才会
导致崩盘。

第二：因为新股上市流通的股份特别少，新股上市并非全部拿出来流通的，大部分
上市公司都是先发行部分股份出来，其余的股份暂时不流通的，这里已经限制了大
部分股份了。

另外已经发行的股份同样不是全部可以在二级市场流通的，比如大股东的股东会被
锁定三年，员工的股份被锁定一年，股份被锁定期间是不允许卖出的。

真正新股上市流通的只有通过申购中签后的个人投资投资，以及一些机构中签的股
份，这些股份流通是可以卖出的，但这一点股份还不能把整只股票带崩盘的。

所以综合通过上面进行分析后得知，新股上市出现破发，绝对不会把股市或者个股
出现崩盘的，理由是能流通的股份特别少，其次就是新股砸盘的力量非常小，完全
不可能达到崩盘的力量。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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